

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte mich ganz herzlich für das wunderbare Konzert mit den Preisträgern Ihres diesjährigen Wettbewerbs bedanken! Ich hatte sehr viel Freude daran und finde, dass Sie eine gute Auswahl getroffen haben! Unterschiedliche Charaktere und Stimmfarben, im Können durchwegs sehr gut, alles in allem sehr viel versprechend! Da freut man sich, wieder von den jungen Sängern zu hören...

Die Moderation von Herrn Manfred Jung war sehr liebenswürdig und launig, nur stellenweise leider etwas leise. Von meinem Platz aus (Mitte) jedoch war alles, was er sagte, gut zu vernehmen.

Dass Sie für die Preisverleihung Dame Gwyneth Jones gewinnen konnten, war wirklich ein Glücksgriff! So eine sympathische, freundliche Ausstrahlung und die richtigen mahnenden Worte an die Preisträger und die Verantwortlichen,... das war schon toll! Und dann noch die Erinnerung an ihre großen Partien, vor allem in Bayreuth... Gänsehaut-Momente!

Da konnten selbst Kälte und Dauerregen drum herum die Stimmung nicht mindern. Vielen Dank nochmals und alles Gute auf Ihrem guten und richtigen Weg!!!

Herzliche Grüße aus Nürnberg

Inge Dirsch

Leserbrief